

Hola, soy propietario de videoclubs y llevo toda mi vida en esto.

Creo que tengo la solución.

Todo pasa por respetar los derechos de todos.

La cultura es un derecho al cual deben tener acceso todos los ciudadanos del planeta.

Los autores tienen y deben cobrar por un trabajo realizado, pero solo durante un tiempo. No es justo que yo pueda pisar a diario el suelo de mi casa sin tener que pagar derechos de autor cada vez que lo hago, y un señor que escribe una canción un día, vivir toda la vida, él y sus hijos.

Pongamos pues un tiempo ( 2 años) en los que el autor vivirá de su trabajo y cualquier descarga sea duramente castigada, y luego facilitemos a través de internet la cultura gratuita a todo el planeta.

Espero haber propuesto una idea nueva.

Fernando Berna